

Die Erlösten werden auf JESUS schauen

von Br. Thomas Gebhardt

Römer 3:23

denn alle haben gesündigt und verfehlen die Herrlichkeit, die sie vor Gott haben sollten

Die Menschheit wird beschrieben als Masse, die nicht vor Gott bestehen kann. Wir wissen aber, dass JESUS kam, um uns, um Sie aus diesem elenden Zustand zu erlösen. Als wir noch Sünder waren, starb JESUS für uns, weil ER uns liebte. JESUS ist für all jene gestorben, die vor Gott nicht bestehen konnten. ER gab Sein Leben für solche wie Sie und ich.

JESUS sah, dass wir tot in Sünden waren, dass in uns nichts Gutes war, und gerade deshalb gab ER für uns Sünder Sein Leben. ER starb wahrlich für die Gottlosen, damit diese gerettet werden. Wenn das aber stimmt, haben die Gottlosen keine Entschuldigung, wenn sie nicht kommen und dankbar für diese Gnade sind. Vielleicht fühlen Sie sich als großer Sünder und können gar nicht glauben, dass es möglich ist, Frieden mit Gott zu bekommen. Hören Sie mir bitte gut zu: JESUS ist gestorben für die Sünder. Wenn Sie meinen, dass dies für Sie nicht zutrifft, machen Sie Gott zum Lügner.

Daher muss ich Ihnen einfach bekennen, dass es meine tiefste Überzeugung ist, dass kein Sünder ausgeschlossen ist, das Heil zu erhalten. Sie können kommen und Errettung finden! Der schlechteste Mensch kann kommen und wird Gnade finden.

Vielleicht denken einige, dass ich Ihnen hier eine billige Errettung verspreche, aber dies tue ich nicht. Ich sage Ihnen klar, JESUS kam, um die Sünder zu retten. Keiner, der sich nicht als Sünder erkennt, würde diesem Satz Bedeutung beimessen, im Gegenteil, sie würden mich Freund der Sünder nennen und sich einen angenehmeren Umgang suchen. Jeder aber, der erkennt, dass er Sünder ist oder Sünder war, wird zustimmen, dass JESUS kam, um die Sünder zu retten.

Niemand von diesen erlösten Sündern wird je auf den Gedanken kommen, dass irgendwann die Errettung in ihrer Hand lag, denn sie wissen, dass sie nie hätten Gott gefallen können, ganz gleich, was sie anstellen.

Die Erlösten werden auf JESUS schauen, wie ER am Kreuz stirbt, und Sie werden erleben, wie ihr Herz plötzlich weich ist, so dass sie nicht mehr der Sünde dienen wollen, und sie werden erleben, wie sie einen neuen gewissen Geist erhalten der ihnen sagt: "Du bist mein Kind." Auch Sie dürfen das erleben und wenn Sie es schon erlebt haben, erneut darüber freuen.

JESUS, der Erretter, schenke Ihnen einen guten Tag! Ihr Thomas Gebhardt